



La Secretaría de la Mujer de CC OO de Asturias celebró el día 22 de Noviembre una jornada contra la Violencia de Género en el que la Federación de Industria estuvo presente. En ella se advirtió del aumento de la violencia entre los jóvenes y el riesgo de la disminución de las ayudas a las víctimas de malos tratos.

25 de noviembre: Día internacional contra la violencia de género

La jornada, celebrada en el Salón de Actos de la Procuraduría del Principado de Asturias, fue inaugurada por la Secretaria de la Mujer de CC OO de Asturias Ana M^a Alonso Cabrera, y en ella estuvieron presentes los compañeros y compañeras de la Federación de Industria.

En esta jornada se alertó del preocupante aumento de la violencia entre la juventud, así como el riesgo que supone la disminución de las ayudas a las víctimas de malos tratos. Otro peligro lo constituye el subliminal lenguaje que utiliza el actual gobierno, denominando este terror como "violencia doméstica".

Rosario Hernández Catalán hizo la presentación de su libro "Feminismo para no feministas", al que se puede acceder de forma gratuita en Internet. Una lectura muy recomendada que refleja la pasividad de algunas personas por la dificultad que tienen en su día a día para identificar el maltrato.

Dentro del programa de la jornada, la compañía de teatro "El Llaposu" de la mano de su director Marino Franco, representó una adaptación de la obra original del Eva Ensler "Monólogos de la

Vagina", obra muy exegética y divertida.

La clausura fue a cargo de Emilia Escudero Robles, Secretaria de Organización de CC OO de Asturias, quien recordó la importancia de la identificación y el rechazo de la lacra social que supone cualquier tipo de violencia contra la mujer.

La Federación de Industria quiere resaltar que como consecuencia del contexto de crisis económica que vivimos se ha detectado un repunte de casos de violencia machista. La falta de recursos y la escasez de servicios de protección, prevención y seguridad a disposición de las víctimas por parte de las administraciones genera que muchas mujeres no se atreven a denunciar.

En lo que va de año en España se considera que 600.000 mujeres y sus hijos menores, que se contabilizan en 850.000, han sido víctimas de malos tratos. Desde el año 2000, han muerto en nuestro país 812 mujeres víctimas de "terrorismo machista". La Federación de Industria de CC OO de Asturias quiere subrayar la importancia de conmemorar este día y difundir la necesidad de seguir trabajando y sensibilizando contra esta lacra social que es la violencia contra las mujeres.

El 25 de noviembre fue declarado Día Internacional contra la Violencia hacia las mujeres en el primer Encuentro Feminista de Latinoamérica y del Caribe celebrado en Bogotá (Colombia) en julio de 1981. Se decidió marcar este día en recuerdo de las hermanas Mirabal, que fueron torturadas y luego asesinadas en Colombia el 25 de Noviembre de 1960 por su oposición a la dictadura de Rafael Leónidas Trujillo.

En 1993 Naciones Unidas en Asamblea General aprobó la Declaración sobre la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, en la que se definió la "violencia contra la mujer" como "todo acto de violencia basado en el género que tiene como resultado posible o real un daño físico, sexual o psicológico, incluidas las amenazas, la coerción o la prohibición arbitraria de la libertad, ya sea que ocurra en la vía pública o en la vía privada".

